

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Holz 03.05.2018

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Einwohnerfragestunde gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat Heusweiler statt. Hierbei haben anwesende Einwohnerinnen und Einwohner die Möglichkeit, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten.

Versetzung des Ortsschildes „Holz“

Herr Geiß, Anwohner der Straße Am Heidstock / Ecke Saarstraße, teilt mit, dass durch die starke Verkehrszunahme und der sehr hohen Geschwindigkeit in der Saarstraße ein großes Gefahrenpotential, insbesondere für die Kinder, besteht. Er bittet darum, das Ortsschild vor die Einmündung zur Straße „Am Heidstock“ zu versetzen und dadurch die Situation zu entschärfen.

Herr Paul teilt mit, dass ihm von Familie Geiß bereits ein Schreiben (siehe Anlage) diesbezüglich überreicht wurde und informiert Herrn Geiß darüber, dass in der heutigen Sitzung keine Beratung über diese Angelegenheit stattfinden kann. Der Ortsrat wird sich dem Anliegen annehmen und in der nächsten Sitzung darüber beraten. Er vergewissert sich, dass das Hauptanliegen der Familie die Geschwindigkeitsreduzierung im Bereich der Saarstraße sei.

Dies wird von Herrn Geiß bejaht.

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor, daher schließt Herr Paul die Einwohnerfragestunde.